

Fecha 12.04.2014	Sección Política	Página 4
---------------------	---------------------	-------------

Peña destaca ventajas competitivas de la nación Cancelan timbre postal por la visita de Estado

Notimex/México y Querétaro

Los presidentes de México, Enrique Peña Nieto, y de Francia, François Hollande, cancelaron el timbre postal conmemorativo "Encuentro entre Francia y México".

El timbre muestra una escena de la visita que realizó hace 50 años el entonces presidente francés Charles de Gaulle a México, acompañado por el entonces jefe del Ejecutivo federal, Adolfo López Mateos.

Previo a la cancelación del timbre, se llevó a cabo el Encuentro Económico Francia y México: dos actores complementarios en las cadenas de valor mundiales, en el que el mandatario mexicano aseguró que los gobiernos de ambos países trabajarán para lograr el crecimiento de sus economías.

Ante su homólogo francés destacó las bondades y las ventajas

competitivas de nuestro país para las inversiones extranjeras y a favor de las pequeñas, medianas y grandes empresas.

"Hay una gran voluntad compartida entre Francia y México para que nuestros hombres de empresa, nuestros emprendedores tengan oportunidades de lograr un mayor acercamiento entre nuestras naciones y puedan tener éxito lo mismo en México que en Francia", manifestó Peña Nieto.

Más tarde, los presidentes de México y de Francia inauguraron el campus franco-mexicano de formaciones aeronáuticas de la Universidad de Querétaro.

Durante su participación en el evento, el gobernador José Eduardo Calzada Rovirosa señaló que se trata de un espacio para el desarrollo de competencias aeronáuticas, donde se pretende multiplicar las oportunidades

y fomentar la prosperidad económica con la generación de empleos calificados.

"Este nuevo centro de formación es una alianza estratégica entre el gobierno francés, el gobierno de México, la UNAQ, el Conalep y las empresas Eurocopter y Safran", mencionó.

Ante los mandatarios, Calzada Rovirosa dijo que este espacio constituye una plataforma sin precedentes en términos de posibilidades de trabajo para los jóvenes a nivel global.

Asimismo, consideró que esta es una fecha histórica para Querétaro y será el punto de partida para consolidar aspiraciones y proyectos. M

En Querétaro, los mandatarios abren campus de formaciones aeronáuticas

